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つくば秀英高等学校

生徒会発行

”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部9年連続出場

１面

・第27回生徒総会

・生徒会役員募集中

・英国の風を感じて

～１学年ブリティッシュヒ

ルズ語学研修～

２面

・The last tournament

最後の大会へ向かって

各部キャプテンコメント

・編集後記

３面

・躍動した秀英戦士たち

男子バスケ・柔道・陸

上・野球・少林寺

４面

・Shuei Walker

～袋チョコ特集2～

※記事内の〇の中の数

字は学年（ ）は（出身

中学校）になります。

2022年6月3日（金）2022年6月3日（金）

秀花新聞バックナンバー

令和4年度生徒会役員募集
本年度も生徒会役員を募集する時期になりました。主な活動内容

は、秀花新聞の作成、取材、学校行事や企画の運営等です。このつ

くば秀英高等学校を生徒のために、より良い学校にしていきたい、学

校行事を盛り上げていきたい、実際に秀花新聞を作成してみたい等、

様々な目的がある人、やる気がある人を募集しています。もし、少し

でも興味がある生徒は、生徒会室の前に立候補用紙があるので、そ

ちらに学年、クラス、名前、そして立候補したい生徒会の役職を記入

し、生徒会ＢＯＸに入れて下さい。

新型コロナウィルスの影響で、学校生活が未だに制限され続けて

いますが、新たな行事を発案したい人、待ってます。

仲村 由圭③（並木）

今後の日程

募集役員

会長1名 副会長2名

会計3名 書記2名 監事2名

立候補者応募期間

5月27（金）～6月24日（金）

選挙運動準備

6月27日（月）～7月1日（金）

立候補者準備運動期間

7月4日（月）～

生徒会役員選挙

7月13日（水）

1学年は、2団に分かれてが4月12

日（火）～14日（金）に福島県白河市

のブリティッシュヒルズに語学研修に

行きました。

初対面の仲間と交流をし、この3日間

で貴重な体験を通し、異国情緒溢れる文

化や旅を味わう事が出来たと思いま

す。

ブリティッシュヒルズは、日本とは違

うイギリスの生活様式や文化等に触

れる事が出来ます。英語が得意な方

は勿論、苦手な方も気軽に楽しむ事

が出来ます。パスポートの要らない

英国に、本校から車で約3時間で行

けます。

今回の研修で楽しんだ人は、もう一

度足を運んでみるのもいいかもしれ

ません。

仲村 由圭③（並木）

今回の学習を通して、二つの事を学びました。一つは、英語で何と

話せば良いかが分からない時でも、積極的に英語を話そうとする姿

勢が大切だという事です。この意識がなければ今頃この学習は成功

しなかったと思います。もう一つは、クラスメイトとの関わりの重要さ

です。この学習で自分はクラスメイトと自主的に関われたので、「ここ

に来て良かった」と感じる事が出来ました。

山口 陸①（坂東東）

レッスンの時間には先生に質問したり、友達とゲームや会話が出

来て充実した時間を過ごす事が出来ました。イギリスの衣食住や文

化を学び、様々な新しい知識が得られたと思います。そしてイギリス

の食事や部屋のつくりなど、多くの物事が日本と異なるのでとても新

鮮で不思議な感覚でした。ブリティッシュヒルズのスタッフの方々は

質問などに明るく対応して下さったのでコミュニケーションを積極的

にとることや英会話を頑張ってみようなど、英語学習にやる気が湧き

ました。

石黒 優奈①（豊里）

令和4年度 第27回生徒総会議長団

・議長→薄井 詩門③（谷田部東）

・副議長→早乙女 智亮③（第二南砂）・清水 奏汰①（高山）

・監事→大関 詩織①（秀峰筑波）

・書記→清宮 美奈②（吾妻）・杉原 凛桜①（豊里）

Furuta「生クリームチョコレート」↓

パッケージにもある通り、生クリームとチョコの上品な味わいが特徴のチョコレートで

す。1つ食べるだけで、口どけの違いに気が付くと思います。やはり、このチョコレートの

おいしさは、この口どけにあるのではないでしょうか。1つ食べるとついついたくさん食べ

てしまうおいしさです。

ブルボン「濃厚チョコブラウニー」↓

一口食べた瞬間に、その密度に驚きました。

チョコブラウニーがチョコでコーティングしてあ

り、さらにチョコチップが中に入っていて、これ

でもかというくらいチョコレートを堪能すること

ができます。中身のしっかり詰まったチョコ

レートで、大満足すること間違いなしです！

ユーラク「ブラックサンダー」

ココアクッキーとプレーンビス

ケットをチョコレートでコーティン

グした大人気のあの商品です。

ザクザクとした食感、ココアクッ

キーのほろ苦さ、チョコレートの

甘み、それらの絶妙なバランス

がブラックサンダーの病みつきに

なるおいしさの理由です。食べれ

ば分かる、このおいしさ！

現在、さまざまな種類のチョコレートがスーパーやコンビニで売られ、誰からも愛される

お菓子となってます。実はチョコレートの起源について知っている人は少ないのではない

でしょうか。今回は、チョコレートの歴史について調べてみました。ぜひ、チョコを食べな

がら、気軽な気持ちで”ちょこ”っと読んでみてください。

田中 結人③（下妻・東部）

チョコレートの元となる「カカオ」は、「神様

の食べ物」として食されていた！
紀元前から、古代メキシコでカカオは「神様の

食べ物」といわれ、大変高価なものだったそう

です。儀式での献上品、薬、貢物、交易品、さら

には通貨としても用いられていました。

16世紀の初め頃、アステカの皇帝モンテスマ

はとても貴重な飲み物として黄金のカップで1日

に50杯もの「ショコラトル」（カカオ豆、とうもろこ

しの粉、唐辛子などをよく混ぜて泡立てた、甘

味がないスパイシーさが特徴の飲料）を飲んで

いたそうです。当時のチョコレートは、今とは

違って、ドロドロした飲み物でした。

ヨーロッパに渡ったカカオ
1519年、モンテスマ皇帝の前に1人のスペ

イン人が現われます。カカオをヨーロッパに

もたらしたフェルナンド・コルテス将軍です。

メキシコに遠征したコルテス将軍は、皇帝

に「ショコラトル」をご馳走になり、本国スペ

インに不思議な飲み物があると報告します。

1528年、戦利品と一緒にカカオとショコラ

トルはスペインに持ち帰られました。その

後、砂糖などを加えた甘い飲み物として、

ヨーロッパ全土に広まっていきます。

様々なチョコレート菓子の商品があり、特徴

や味、食感などそれぞれの良さがわかりまし

た。皆さんも是非、実食してみて下さい。

石黒 優奈①(豊里)

議長の薄井君③（谷田部東）

生徒会役員からの説明（放送室）

「西洋菓子・猪口令糖（チョコレー

ト）」が日本に登場
メキシコで生まれ、ヨーロッパで成長した

チョコレートが日本に初めて伝わったの

は18世紀末頃といわれています。当時、

日本はまだ鎖国をしており、唯一外国に

門戸を開いていた長崎に、「しょくらとを」

という名前で伝わりました。また、国内で

初めて販売されたのは、1877年（明治10

年）になってからのことで、当時の新聞に

は、チョコレートを漢字で表わした「猪口

令糖」の文字が見られます。

その後、大正に入ってチョコレートが全

国に広がり、第2次大戦後にはチョコレー

ト産業が飛躍的に成長。チョコレートづく

りの技術が進み、現在のように多様な

チョコレートが生まれました。

ブルボン「アルフォート」→

誰もが一度は食べたことの

あるチョコレートではないでしょ

うか。ミルクチョコレートとビス

ケットのハーモニーがまさに完

成された一品という感じがしま

す。ちなみに「アルフォート」と

は、ブルボン社が考えた造語

で「冒険、夢、ロマン」といった

意味が込められているそうで

す。そのため、チョコには、そ

れをイメージした帆船が描か

れているそうです。

3日間の定期試験が終了し、5月27日（金）の午後に生徒総

会が行われました。コロナの影響で、昨年に引き続き放送で

の開催となってしまいましたが、Googleフォームを上手に利

用し、様々な意見を聞く事が出来ました。まだまだ、活動を

制限され続けている学校生活ですが、生徒一丸となって、

協力し合い、つくば秀英高等学校を、より良い学校にしてい

きましょう。

仲村 由圭③（並木）
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各部の3学年は、自分達の進路と向き合いながら、最後の大会やコン

クールに向けて、日々の練習に熱心に励んでいます。

振り返ってみると、部活に入部してからこれまで、辛かった事、楽しかっ

た事、時には苦しかったり、悔しい思いをした事など、数え切れない程の

出来事があったと思います。今まで培ってきた練習の成果を信じて、悔い

が残らないように、チームのみんなと力を合わせて、最後まで諦めずに頑

張って下さい。生徒一同、心から応援しています。

仲村 由圭③（並木）
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各部の結果
＜男子バスケットボール部＞関東茨城県予選会

決勝 つくば秀英×75-79〇土浦日大

準優勝で関東大会へ出場決定

＜野球部＞春季関東高校野球茨城県大会

決勝 つくば秀英×3-9〇明秀日立

準優勝で関東大会へ出場決定

＜陸上部＞関東陸上茨城県予選

男子団体優勝

関東大会へ出場決定 他の種目は下記参照

＜柔道部＞関東柔道茨城県予選会

男子決勝 つくば秀英○②-2✕水戸啓明

女子決勝 つくば秀英×0-2〇土浦日大

男子は優勝、女子は準優勝で関東大会出場決定

＜少林寺拳法部＞

男子総合優勝 他の種目は下記参照

男子組演武の部 優勝 渡邊 廉平③（大穂）－薄井

詩門③(谷田部東）

関東・全国出場決定

男子単独演武の部 第6位 中川 順聖③（谷田部

東）

関東大会出場決定

少林寺拳法部
理想の結果にはならなかったれけど、とて

も良い演武ができました。次の大会では、練

習の成果を発揮したいです。

渡辺 廉平③（大穂）

柔道部
前回大会では負けて全国出場を逃してしまったので、絶対に優勝した

かったのでよかったです。自分自身の課題も見つかったのでこれからの

練習で無くしていきたいです。

緑川 正紀③（取手第一）

陸上部 個人の結果詳細

100m1位小室歩久斗①（霞ヶ浦） 2位平沼 京樹②（谷田部東） 3位會田

聖也①（大穂） 秀英勢で1，2，3位フィニッシュ！

200m1位會田聖也①（大穂）

400m2位藤田 敦喜③（下館南）

400mリレー2位〈會田①（大穂）・小室①（霞ヶ浦）・関②（下館西）・平沼②

（谷田部東）・池嶋①（秀峰筑波）・吉田①（土浦四）〉

1600mリレー1位〈會田①（大穂）・安達①（手代木）・照内②（下妻）・藤田③

（下館南）・高橋③（八千代一）・須田①（秀峰筑波）〉

走高跳1位德守 央駕②（結城）

8種競技1位・110mH5位竹村 光晴②（土浦四）

7種競技3位小林 美憂②（土浦四）

総体がいよいよ始まりました。去年は悔しい思いをたくさんしたので、その

悔しさをバネに勝ち上がっていきたいと思います。残り少ない時間を大切に

し、誰よりも楽しみ、熱く頑張っていきたいです。

また、少しでもレベルアップし、ひとつでも上のステージで戦えるよう努力し

ていきたいです。

関 倖汰②（下館西）

野球部
準決勝では一度逆転されたのですが、みんなで諦

めない気持ちで戦った結果、勝つことができて嬉し

かったです。次は3年生にとっては最後の大会になる

ので、悔いの残らないように、みんなで頑張っていき

たいです。

野川 唯斗（三鷹第五）

男子バスケ部
関東大会予選では4点差で負けてしまったのです

が、自分達の目標である全国ベスト8にむかって部

員全員で秀英らしさで戦ってインターハイに出場しま

す。

岸本 拓也③（豊野）

各部でさまざまな大会が行われ、多くの部活が素晴らしい結果を

残しました。各部の皆さんお疲れさまでした。次の大会では、成長し

ている自分たちの実力を信じて頑張って下さい。

Fight Team Tsukuba Shuei！

村田圭吾③（吾妻）

3年になって最初の大会

で緊張しましたが、練習し

たことが活かせて良かっ

たと思っています。次の大

会も練習の成果を発揮出

来るように頑張りたいです。

中川順聖③（谷田部東）

部活動名 部長名 出身 大会への意気込み

弓道 草間洸佑 大穂
後輩たちが沢山入部してくれました。最後の試合では3年生らしい魅せるプレーをして後輩たちに私たち

の頑張る姿勢を見せてあげたいと思います!!!

剣道 高塚美羽 境第一 全力で頑張ります。

硬式テニス 鈴木悠斗 江戸崎 応援してくれる人に感謝し、チームの代表として頑張ります！garangeeee breee!!!

サッカー 白石一成 竹園東
僕達サッカー部は、1.2年生で構成されています。

常にチャレンジャーの気持ちを持ちながら、最後まで戦い抜きたいと思います！
柔道 飯田晃生 土浦第四 高校3年間で最後の試合になるので今までやってきたことを全て出し切って上位を狙っていきたいです。

少林寺拳法 渡辺廉平 大穂 大会を大切にし、存分に楽しむ。

女子バスケット 土屋楓 かわち学園
このメンバーでできる最後の大会となります。前大会で負けてしまった悔しさを晴らし、また得たものを

自分たちの力として出せるよう全力でプレーし、一つずつ勝ち抜いていけるように頑張ります。

男子バスケット 岸本拓也 豊野
関東大会予選では土浦日大に4点差で負けてしまい悔しかったです。次の試合では自分達の目標である全

国ベスト8にむかって部員全員で秀英らしさで戦ってインターハイに出場します。

バドミントン 松元一樹 春日
男子は団体で県ベスト16、女子は県大会出場を目標に頑張ります。3年生にとっては最後の大会なので最

後まで諦めないで頑張ります。

男子バレー 臼井湧人 大穂 悔いが残らないよう全員で楽しみます。

女子バレー 長谷川まみ 柏・田中
少しでも多く点が取れるように、そして楽しんで笑顔で終われるように最後までやりきりたいと思いま
す。頑張ります。

野球 野川唯斗 三鷹第五 悔いのないように臨みたい

ラグビー 高橋尚樹　 谷田部 悔いのないように頑張ります。

陸上 平沼京樹 谷田部東 総体があるので、一人ひとりが全国出場を決められるように頑張りたいと思います。

馬術 根本光希 豊里
今年の目標は、全日本ジュニア馬場馬術大会の決勝出場です。そのため練習では今まで以上に真剣に取り
組み、課題を明確にして技術を向上させたいです。馬と力を合わせて本番で最高の演技ができるように頑
張ります。

茶道 市川泰志 豊里
大会は無いですが、茶道部員一人ひとりが良い作法ができるようになることが部全体の目標です。
それにあわせて和室での所作について覚え、部員同士の親睦を深めたいと思っています。

写真 吉澤紗耶 豊里

自分達が撮れる最高の写真を撮りたいです。写真は時間や思い出をを切り取ったものなので、見ている側

の人が写真に閉じ込められた時間や思い出をひしひしと感じられるような、生きている写真を撮っていき

たいと思います。

書道 中田瑞穂 高山
書道部には3年生がいないためまだ最後ではありませんが，大会である"書の甲子園"に向けて納得のいく作

品を作れるよう頑張ります。

吹奏楽 田村愛莉 豊里

昨年のコンクールでは優秀賞を勝ち取ることができました。今年は優秀賞を勝ち取り、県大会への出場の

切符を掴み、ゴールド金賞を目指します。お世話になった先輩方や先生方に本当の意味での恩返し、感謝

を伝えられるように良い結果を残すために部員全員で全力で頑張りたいと思います。

美術 清永凜 伊奈東 県展入選を目指して作品制作がんばります！

放送 田中結人 下妻東部 部員全員と協力して､楽しんでいこうと思います!

料理 久松龍之介 豊里 料理部は最後の大会などが無いので、夏休み前の最後の活動まで部員全員で楽しく活動したいです。

女子ハンドボール 森原彩果 流山おおたかの森 県ベスト4を目指して頑張ります！

ボランティア 生井柊平 豊里 一生懸命頑張ります。

天文 園川達也 戸頭 チーム一丸となって頑張ります。

新聞 村田圭吾 吾妻 10年連続の総文祭出場になります。一生懸命頑張ります。

応援 堀内日菜多 豊里
野球の試合で私達の応援を見て、勇気と笑顔、そして元気を分けられたらいいと思っています。人数が少

ないですが、私達も全力でやっていきたいと思います！

チアダンス 金子綾華 豊里
多くの部活で、大会が開催されて大活躍してくれています。部活動の活躍を後押しできるように、精一杯

応援したいと思います。最後まで笑顔で頑張ります。


